

明海大学不動産学部

不動産の不思議

学生たちの視点と発見

第428回

〔学生の曲〕

大学3年のセミ、賃貸不動産を経営する上で必要なことは何かについて研究をした。対象物件として選んだ建物は、築35年ほどの一人暮りし向けの賃貸アパート

を感じないほどのおしゃれな外観をしている。

しかし、アパートの退去率は非常に高く、頻繁に住民の入れ替わりが起きた現状があった。なぜだろうと想い、アパートの特徴を建築匠な

森安 穂佳
不動産学部4年

不動産学部4年

時代に沿つた賃貸住宅づくり

共用部機能改修で収益率が改善

しかし、アパートの退去率は非常に高く、頻繁に住民の入れ替わりが起きる現状があった。なぜだろうとでセンスを感じる(写真)一方、オートロックやエントランスは増設されていない。入居者が防犯面の性能が

A black and white portrait photograph of Dr. Linda G. Cahn, a woman with dark hair and bangs, wearing a dark blazer over a light-colored collared shirt.

た貴い物をためらうことや、年齢層が高い人が出無精になることもあるだろう。

時代によって変化する側面があり、
両者のバランスも重要なとなる。暮ら
し方の変化に対応して機能面の需要
が高まる傾向にあり、コロナ禍
で宅配ボックスのニーズが高まるな
どは、その例である。

そこで、将来の予想収益を現在価
値に換算して投資の良否を判断する
内部収益率法で投資分析を行つ
た。その結果、共用部分の機能
を改善する追加投資を行うこと
で収益率が高まることが確認でき
た。

【教員のコメント】

センスあるアプローチを生かす
ため機能不足を補う改修必要

【教員のコメント】

賃貸住宅管理業法で義務化された
管理業者登録制度の猶予期間が間もなく
満了し、フロービジネスの宅建業とストックビジネスの管理業の両
輪が稼働する。賃貸管理業者は新法
を順守するにどうまらずアセットマ
ネジメント力を高める必要がある。